

# 議会だより

## 臨時会

令和元年第3回臨時会は5月17日に招集され、提出された案件を審議し、閉会いたしました。

## 原案可決

○財産の取得について（除雪トラック）

## 行政視察

6月12・13日、町理事者・担当課長出席のもと、一部事務組合と町内行政視察を実施しました。

## 視察場所

○一部事務組合視察（12日）

- ・北空知衛生施設組合
- ・深川地区消防組合
- ・北空知圏学校給食組合
- ・JAきたそらち精米施設
- ・北空知衛生センター組合
- ・北空知広域水道企業団

○町内視察（13日）

社会教育施設、商業活性化施設ココワ、永楽園、町立診療所、老人福祉センター、農業集落排水処理施設、やわら保育園建設予定地、碧水高齢者コミュニティセンター、サンフラワーパーク北竜温泉、みのりつち、ひまわりの里、観光センター、北竜消防支署 他



建設業者による  
（仮称）やわら保育園の建設説明

## 【佐々木議会議長が空知町村議会議長会会長に就任】

5月16日に空知町村議会議長会臨時総会が開かれ、佐々木議会議長が第16代目会長に就任しました。

今後ともご指導よろしくお願いたします。

## 議員コラム

### 中村尚一

今年早くも半年が過ぎ、後半になった。五月に真夏日、この夏はどうなるか、気にかかる。

昭和（戦後）から平成にかけて、「地域づくり」「仲間づくり」「人づくり」を

理念に青年団活動が行われてきた。五十代以上の方なら活動した人がほとんどだと思うが、約二十年前に北竜町から姿を消した。減少しつつも道内・全国津々浦々で活動は継続している。

その理念を基に始まったものがある。素人そば打ち段位認定制度であり、一般社団法人全麵協が、平成九年から実施している。六月現在、初段位から五段位まで一万四千六

百超が認定された。平成二十八年、「そば道の基本理念・そば道憲章」を制定し、手打ちそばを通じて「そば食楽部北竜」の歩むべき道を示している。

「そば食楽部北竜」は十六年目を迎えた。初二段位認定会は十四回を数え、三段位認定会も開催した。また、全麵協主催の研修会やそば大学などが開催され、大勢の人が来町している。町や農協などのイベントにも積極的に協力し、老若男女、地域を越えて「地域・仲間・自分」を高めるため、活動を続けている。

本年十月には、四段位認定会が北竜町で開催される。

（中村尚一）